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≪提言テーマ≫

第１班 甑島への移住者増加に向けて

第２班 リサイクル率を増加させる方策について

第３班 子育て環境の整備について
（子育てのまち薩摩川内市）

令和６年１２月１８日、政策調査・研究班の提言報告会を実施しました。

市長、副市長をはじめとする部局長等幹部職員に対し、政策提言を発表し、市長へ報告書を手交し

ました。

第１班 第２班

第３班
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班長から市長に対し
提言報告書を手交

市長講評
令和７年度予算編成
において、実施可能な
事業については実行し
ていく。

市長、両副市長と
政策調査・研究班

令和６年１２月１８日、政策調査・研究班の提言報告会を実施しました。



Vol.1 くまのじょう夏まつり
政 策 調 査 ・ 研 究 班

《 活動経過》プロジェクトチーム発足後、７回のプロジェクト会議と先進地視察、中間報告会、提言報告会を実施

第１回プロジェクト会議 ： メンバーを３グループに編成。政策の研究テーマの方向性を議論

第２回プロジェクト会議 ： 研究テーマの決定、先進事例調査、提言の方向性を議論

第３回プロジェクト会議 ： 各グループの進捗状況確認、現状分析結果報告

第４回プロジェクト会議 ： 先進事例調査の共有、中間報告に向けた提言内容の議論

第５回プロジェクト会議 ： 研究内容の精査、中間報告会の準備

中 間 報 告 会 ： 市長、副市長、教育長、幹部職員に概要報告（次ページに詳細）

第６回プロジェクト会議 ： 中間報告会での質疑・意見を受けた各班の研究内容精査

第７回プロジェクト会議 ： 最終報告会に向けた内容精査、発表資料の準備

先 進 地 視 察 ：
第２班（研究テーマ「リサイクル率を増加させる方策について」）が先進地（大崎町
の（有）そおリサイクルセンター）を視察

班 別 会 議 ： 班ごとに提言資料の調製

提 言 報 告 会 ： 市長、副市長、幹部職員に政策提言をプレゼンテーションし、報告書を手交
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《 研究テーマ 》

第１班 甑島への移住者増加に向けて

第２班 リサイクル率を増加させる方策について

第３班 子育て環境の整備について（子育てのまち薩摩川内市）

令和６年９月２４日、政策調査・研究班の中間報告会を実施し、市長、副市長、教育長をはじめと

する部局長等幹部職員に対し、政策研究・提言の概要を発表しました。

幹部職員からは、先進事例研究に対する質疑、調査深化の助言、検討事項の追加等の意見があり、

加えて、プロジェクトメンバーからも質疑が挙がるなど、活発な意見交換の場となりました。

発表後、田中市長から講評
があり、ディベートの重要
さ、ニーズへの訴求力強化
等について助言がありまし
た。
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